

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

## PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

### DIARIO DE QUERÉTARO

#### **DIPUTADA VESTIDA Y ALBOROTADA**

Por Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- "Vestida y alborotada" se quedó Adriana Cruz Domínguez, la suplente del diputado con licencia Ricardo Anaya Cortés, en la biblioteca del Poder Legislativo, a quien le habían notificado que ayer sería oficializado su puesto como titular, durante Sesión de Pleno, por lo que se hizo acompañar tanto del dirigente estatal del PAN, Guillermo Vega; como del municipal, José Luis Báez.

Pero Adriana Cruz nunca salió de la biblioteca para entrar al Salón de Plenos, porque el asunto fue retirado de la orden del día, a petición de la diputada del PRI, Dalia Garrido Rubio. (DQ p.1)

#### **AMPLÍAN INSTALACIONES EN EL NIÑO Y LA MUJER**

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- Fue entregada la ampliación del área de quimioterapia pediátrica en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, que mantiene en tratamiento actualmente a 187 niños, 104 con padecimientos de leucemia aguda y 83 tumores sólidos.

El doctor Jorge Espinoza Becerra, director de este hospital, señaló que con esta inversión de un millón 270 mil pesos para obra y equipamiento, ayudarán a incrementar la capacidad de atención. (DQ p.1)

#### **PODRÍAN "ENGORDAR" LEGISLATURA**

Por Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- Podría incrementar el número de diputados en Querétaro, luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) ordenó al director general del organismo, Ricardo Gutiérrez Rodríguez, a realizar los estudios técnicos para una posible redistribución del Estado.

La instrucción es que el director realice los estudios técnicos para la determinación de los Distritos uninominales y la Circunscripción plurinominal en que deberá dividirse el estado de Querétaro; así como para determinar si se modifica la integración de los Ayuntamientos del estado de Querétaro. (DQ p.1)

#### **DESTRABAN A 3 NUEVOS COMISIONADOS DE CEIG**

Por Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- Con 19 días posteriores al vencimiento del plazo de Ley, salió el acuerdo en el Pleno Legislativo en el que se pudo nombrar y tomar protesta a los tres nuevos comisionados de la CEIG, con 22 votos a favor de los diputados asistentes.

Para lograr el acuerdo y que el PAN otorgara su voto, el G-15 tuvo que ceder y la terna quedó conformada de manera diferente a la primera propuesta, presentada en la última sesión de marzo pasado: Pablo Olivares González, Noemí Oviedo Lugo y Alejandro Hernández Ramírez -quien sustituyó en la terna a Miguel Correa Casarín-. (DQ p.1)

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

### **JIMÉNEZ CULPA A ARMANDO POR EL ACUAFÉRICO**

Por Abel de la Garza

El diputado del PRI, Juan José Jiménez Yáñez, liberó de toda culpa a la Comisión Estatal de Aguas (CEA) por el rompimiento de un ducto de alta presión del Acuaférico, en la colonia Rancho Bellavista y afirmó que quien ejecuta las obras es quien responde por ellas, al referirse al ex alcalde panista Armando Rivera Castillejos. (DQ p.1)

### NOTICIAS

### **APRUEBA SCT 90 MDP MÁS PARA DISTRIBUIDOR CAPITAL**

por Noticias

La aprobación de 90 millones de pesos para la construcción del viaducto, obra adicional al Distribuidor Capital, fue lograda ayer por el alcalde Francisco Domínguez en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes tras exitosa entrevista con el titular de la dependencia, Dionisio Pérez Jácome, a quien ya se había presentado el proyecto.

Cabe destacar que esta obra adicional, en conjunto con el Distribuidor Capital, permitirá una movilidad integral en la zona para beneficio de más de 150 mil habitantes de 30 colonias.

### **AMPLÍAN LA UNIDAD PEDRIÁTRICA DEL HNM**

por Verónica Ruiz

El director de los Servicios Médicos Hospitalarios de la Secretaría de Salud, Luis Juan Ostos Mondragón, encabezó la inauguración de la ampliación de la Unidad de Quimioterapia Pediátrica del Hospital del Niño y la Mujer "Dr. Felipe Núñez Lara", cuya inversión fue de un millón 270 mil pesos.

### **NO HABRÁ FERIA EN EL MARQUÉS; GALICIA MEDINA**

por Enrique Zamudio

Sin espectáculos de primer nivel, ni siquiera con juegos mecánicos y aún cuando los carteles comenzaban a circular por el municipio de El Marqués y la capital de Querétaro, la tradicional feria de El Marqués nuevamente fue cancelada, en esta ocasión debido a las dificultades económicas del municipio y las diferencias entre el Ayuntamiento y el empresario que pretendía organizar dicho evento.

### A.M. DE QUERÉTARO

### **REFUERZAN SEGURIDAD EN EL ESTADO**

Por Daniel Martínez

La Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Procuraduría General de Justicia verán incrementados sus presupuestos en 37.4 32 millones de pesos respectivamente en 2011 para adquirir armamento y equipo, construir infraestructura y capacitar a policías, además de que junto con la Secretaría de Gobierno se repartirán una bolsa de 133 millones de pesos enviada por el Gobierno Federal para reforzar la seguridad en el Estado. (P.1)

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

### **APRUEBA LA SCT 90 MDP A PANCHO**

Por Carolina Sánchez

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes del Gobierno Federal autorizó el Edil capitalino, Francisco Domínguez Servién, 90 millones de pesos para la construcción del viaducto.

El 14 de abril el Gobierno Municipal presentó el proyecto de Viaducto a realizarse sobre Prolongación Corregidora. Un proyecto nuevo y extra al distribuidor Capital, que consiste en un puente elevado con dos carriles y una extensión de 450 metros que -unido con el Distribuidor Capital- alcanza los 750 metros para trasladar a casi 20 mil autos. (P.1)

### **PAGA CEA POR DAÑOS ACUAFÉRICO**

Por Daniel Martínez

La aseguradora de la Comisión Estatal de Aguas, (CEA) pagará los electrodomésticos, autos e inmuebles dañados por causa de la ruptura de una tubería de 24 pulgadas del Acuaférico que el sábado pasado inundó 21 casas en la colonia Rancho Bellavista, explicó su Vocal Ejecutivo, Sergio Loustaunau Velarde. (P.1)

### **TRAERÁN VACACIONES NIÑOS ACRUCEROS**

Por Carolina Sánchez

Las vacaciones en Querétaro traerán consigo 400 niños a la calle, pidiendo limosna y vendiendo dulces, advirtió la Directora del DIF Municipal, Martha Yáñez Carbajo.

Los niños de la calle pueden obtener diariamente 100 pesos y representan un “negocio rentable” para sus padres, procedentes principalmente del Municipio de Amealco. (P.1)

### **PLAZA DE ARMAS**

### **¡PAPÁS A LA ESCUELA!**

En el Congreso se cocina una iniciativa para que padres de familia tomen clases sobre educación sexual, valores y alimentación; esto con el objetivo de reformar la información que proporcionan los docentes a los alumnos de las aulas. El diputado Salvador Martínez, dijo que esta medida no obligará a los tutores, pero sí procura incentivar su participación e involucramiento en la educación de los chicos.

### **RECHAZAN HOTELEROS LA TEQUISQUIAPADA.**

La Asociación Mexicana de Hoteles y servicios turísticos de Tequisquiapan A.C., presentó una carta de inconformidad a la administración municipal, argumentando que no fueron invitados a participar en la planeación de los diferentes eventos que llevarán a cabo en esta próxima feria del Vino y el Queso.

### **CLAUSURAN 10 ESPECTACULARES.**

Derivado de los fuertes vientos que se registraron la semana pasada y como una medida preventiva en el municipio de Querétaro se intensificaron las revisiones a anuncios espectaculares en la capital, lo que dejó como saldo 4 anuncios clausurados por falta de licencias. Marco del Prete, Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, confirmó que se está trabajando con las empresas que tienen espectaculares en la ciudad, para garantizar que los documentos estén en orden.

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

### **EXHORTA PROFECO A REVISAR RESERVACIONES EN HOTELES.**

Ante la llegada del periodo vacacional de Semana Santa, el Delegado de la Procuraduría Federal del consumidor en Querétaro, Claudio Sinecio, hizo un exhorto a los vacacionistas a revisar cuidadosamente sus contrataciones con agencias de viaje, confirmar sus reservaciones, y denunciar cualquier irregularidad con los términos y condiciones de los paquetes que se les venden.

### **CORREGIDOR**

#### **LE LLUEVEN DEFECTOS AL ACUAFÉRICO**

Latente riesgo de más contingencias.

Por Felipe Olguín

Sin uso en cinco años y sin pruebas de funcionamiento, las posibles causas del rompimiento en tuberías, dice Alfredo Zepeda Garrido.

El deterioro por falta de uso del Acuaférico, que permaneció “vacío” por casi cinco años, el control de las soldaduras en las uniones de la tubería y la ausencia de pruebas de funcionamiento a presión, pudieron ser las causas del rompimiento del mismo, consideró el Maestro en Mecánica de Suelos y ex Rector del Alma Mater queretana, Alfredo Zepeda Garrido. (C p.1)

#### **EMPLEZA PROFECO A 12 TORTILLERÍAS**

Por Mauricio Villalón A.

Al menos 12 tortillerías que incrementaron el precio del kilogramo de tortilla, fueron emplazadas para demostrar con facturas que registraron un aumento en los insumos, informó el Delegado de la PROFECO, Claudio Sinecio. (C p.1)

#### **MEJOR CALIDAD DE VIDA**

Fotografía

El área de quimioterapia del Hospital del Niño y la Mujer, fue ampliado y equipado para que nuestros niños tengan un mejor servicio. (C p.1)

#### **BELLAVISTA, A LA ORILLA DE LA TRAGEDIA**

Fotografía

Y por si fuera poco el tema del Acuaférico que inundó esta colonia, las casas están a la orilla de una barranca natural, producto de una mala planeación habitacional. (C p.1)

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

## INFORMACIÓN ELECTORAL

### **PODRÍAN "ENGORDAR" LEGISLATURA**

Por Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- Podría incrementar el número de diputados en Querétaro, luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) ordenó al director general del organismo, Ricardo Gutiérrez Rodríguez, a realizar los estudios técnicos para una posible redistribución del Estado.

La instrucción es que el director realice los estudios técnicos para la determinación de los Distritos uninominales y la Circunscripción Plurinominal en que deberá dividirse el estado de Querétaro; así como para determinar si se modifica la integración de los Ayuntamientos del estado de Querétaro.

Lo anterior, principalmente, con el objetivo de buscar un reordenamiento entre territorio, población y número de electores. Esto como parte de los trabajos previos a la presentación de una Reforma Electoral que está conformando el IEQ. (DQ p.1)

### **ANALIZAN IEQ E IFE, PREPARATIVOS DEL PROCESO ELECTORAL**

Por Laura Banda Campos

En el marco de los preparativos del Proceso Electoral 2012, autoridades del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) Y DEL Instituto Federal Electoral (IFE), llevaron a cabo el análisis de diversos documentos e instrumentos jurídicos relacionados con la capacitación electoral en materia de elecciones coincidentes.

Reunidos en la Sala de Sesiones del organismo electoral local, el Presidente del Consejo General del IEQ, José Vidal Uribe Concha, manifestó que es de vital importancia el acercamiento entre ambos institutos, ya que vienen a facilitar los procesos de organización de los próximos comicios.

En esta reunión que tuvo lugar la mañana del martes 19 de abril se contó con la presencia de funcionarios del IFE, el Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Luis Javier Vaquero Ochoa y la Directora de Educación y Capacitación Electoral, María Elena Cornejo Esparza, quienes explicaron los modelos de casilla que se podrán adoptar para las elecciones federales y locales del 2012. (DQ p. 11)

### **ALISTAN PROCESO ELECTORAL**

Ante la cercanía del 2012

Por Redacción

El IFE y el IEQ llevaron a cabo análisis de documentos e instrumentos jurídicos.

En el marco de los preparativos del proceso electoral 2012, autoridades del IEQ y del IFE, llevaron a cabo el análisis de diversos documentos e instrumentos jurídicos relacionados a la capacitación electoral en materia de elecciones coincidentes. (C p.7)

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

## **PARTIDOS POLÍTICOS**

### **PAN**

#### **ACUDIRÁ PAN AL TRIFE**

Por Yoheme Pomares

Anuncia el Presidente del Comité Estatal del PAN, Guillermo Vega Guerrero, que acudirá ante el TRIFE del Poder Judicial de la Federación, para obligar al Congreso del Estado a que le tome protesta a la Legisladora suplente, Adriana Cruz Domínguez. (C p.5)

## **PODER LEGISLATIVO**

#### **ASUMEN COMISIONADOS HONORÍFICOS DE LA CEIG**

por Jorge Vargas

La cámara local de Diputados aprobó que Noemí Oviedo Lugo, Pablo Olivares García y Alejandro Hernández Ramírez asuman como comisionados honoríficos de la Comisión Estatal de Información Gubernamental durante los siguientes cuatro años, desde el primer día del mes que transcurre. (N. p. 4A)

#### **REVIENTA BANCADA DEL PAN ACUERDO Y EQUILIBRIOS**

por Jorge Vargas

La bancada del PAN reventó un acuerdo que hizo al seno de la Junta de Concertación Política y entonces se rompieron los equilibrios con el resto parlamentario. Rotos los acuerdos, resolvió la mayoría de la cámara en sesión -ayer- que la diputada Suplente Adriana Cruz Domínguez asuma hasta después. Los panistas enfurecieron. (N p. 5A)

#### **DIPUTADA SUPLENTE TENDRÁ QUE ESPERAR**

Crónica

Por Yoheme Pomares

Se queda la Diputada suplente, Adriana Cruz Domínguez “vestida y alborotada”, otra vez la falta de acuerdos se hizo presente en el Pleno de la Cámara de Diputados y la Legisladora tendrá que esperar para asumir el cargo, hasta que no concluyan las vacaciones de Semana Santa. (C p.6)

#### **PIDEN INFORME POR FALLAS EN EL ACUAFÉRICO**

El Legislador Juan José Jiménez yañez, llamó a que se notifique si existen más colonias en riesgo de inundaciones.

Por Yoheme Pomares

Pide el Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Congreso local, Juan José Jiménez Yañez, que la Comisión Estatal de Aguas, dé a conocer el estudio que revelará las causas de por qué estalló una tubería en Rancho Bellavista, dejando afectadas a 21 familias. (C p.3)

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

### PODER EJECUTIVO

#### CIENCIA Y TECNOLOGÍA PARA ABATIR DESIGUALDAD: ARV

por Noticias

La ciencia y la tecnología debe se usadas para proteger el medio ambiente y evitar la degradación de los recursos naturales del planeta, asó como para que no aumenten las desigualdades sociales, afirmó Ángel Ramírez Vázquez, director general del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Querétaro, Concyteq. (N. p. 6A)

### PODER JUDICIAL

#### APOYA TSJ ENDURECER PENAS POR ROBO A CASA HABITACIÓN

por Manuel Paredón

El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Herrera Solorio, comparte la propuesta de castigar con mayor rigor el robo a casa habitación ya que alcanza una penalidad muy baja y al año o dos vuelven a delinquir. (N p. 6A)

### INFORMACIÓN RELEVANTE

#### PARA CONSTRUIR VIADUCTO, AUTORIZA SCT 90 MDP EXTIRAS PARA DISTRIBUIDOR

Por Heidy Wagner Laclette

El presidente municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, logró ayer al medio día la aprobación de 90 mdp extraordinarios para la construcción del Viaducto, obra adicional al Distribuidor Capital, que ya en conjunto, permitirá una movilidad integral en la zona para beneficio de más de 150 mil habitantes de 30 colonias.

El Francisco Domínguez Servién fue recibido en las instalaciones de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en la Ciudad de México, por el titular de la Dependencia, Dionisio Pérez Jácome ante quien se había presentado el referido proyecto. (DQ p. 6)

#### ALERTA TRIBUNAL SUPERIOR ALZA EN PROCESOS PENALES. CRECE 15% ROBO A CASAS

Por Aimée Pacheco

Dentro de los más de 500 expedientes que se han iniciado en lo que va del año, en los distintos juzgados , se advierte un incremento en lo relativo a delitos por robo a casa habitación, indicó el Magistrado Jorge Herrera Solorio, Presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ).

Explicó que en un contraste realizado con las estadísticas del año pasado, se ha advertido un incremento de entre 10 y 15 por ciento, "sabemos que los incrementos de robo a casa habitación se dan en periodos vacacionales", dijo. (DQ p.12)

#### DAN A PANCHO DOMÍNGUEZ DINERO PARA RESOLVER ERRORES

Ahora la SHCP le dio 90 MDP para un puente.

Por Redacción

El Viaducto Corregidora –a ver si no le ponen Capital- suplantaré el paso subterráneo que ya no se construirá en el Distribuidor Capital.

Al Presidente Municipal de Querétaro, Francisco Domínguez, le dieron 90 millones de pesos extraordinarios para la construcción del Viaducto Corregidora, obra que e pretende, mitigue errores de cálculo que la administración tuvo con el malogrado Distribuidor Capital. (C p.2)



MIÉRCOLES 20 DE ABRIL DE 2011

### **QUERÉTARO ES RIESGO PARA LOS MIGRANTES**

Según la Comisión Nacional de Derechos Humanos

Por Maritza Navarro

Querétaro forma parte del mapa de riesgos para migrantes, informó la CNDH, que refiere, hay 71 municipios en los 16 estados, donde se han registrado extorsiones, violaciones y secuestros, de ellos son tres los de la entidad. (C p.4)

### **DEMANDAN A FUNCIONARIOS EN COLÓN**

Por abuso contra ciudadanos

Por Esmeralda Trueba

Se siguen procesos por extorsión, lesiones y despido injustificado.

En el Gobierno Municipal de Colón se registran hoy en día tres demandas por extorsión, delito de lesiones y despido injustificado de una autoridad auxiliar, las cuales no se les ha dado el seguimiento correspondiente. (C p.10)

### **FUENTES**

<b>N: NOTICIAS</b>	<b>DQ: DIARIO DE QUERÉTARO</b>	<b>AM: AM</b>
<b>C: CORREGIDOR</b>		<b>PA: PLAZA DE ARMAS</b>
<b>IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO</b>		<b>T: TRIBUNA DE QUERÉTARO</b>
<b>CyP: CIUDAD Y PODER</b>		<b>M: MAGAZINE</b>



CON MIRAS a la elección concurrente 2012, autoridades del IEQ y el IFE, sostuvieron una reunión.

## Analizan IEQ e IFE, preparativos del proceso electoral

por Abel de la Garza

En el marco de los preparativos del proceso electoral 2012, autoridades del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y del Instituto Federal Electoral (IFE), llevaron a cabo el análisis de diversos documentos e instrumentos jurídicos relacionados a la capacitación electoral en materia de elecciones coincidentes.

Reunidos en la sala de sesiones del organismo electoral local, el presidente del Consejo General del IEQ, José Vidal Uribe Concha, manifestó que es de vital importancia el acercamiento entre ambos institutos, ya que vienen a facilitar los procesos de organización de los próximos comicios.

En esta reunión que tuvo lugar la mañana del martes 19 de abril, se contó con la presencia de funcionarios del IFE, el Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Luis Javier Vaquero Ochoa y la Directora de Educación de Capacitación Electoral, María Elena Comejo Esparza, quienes explicaron los modelos de casilla que se podrán adoptar para las elecciones federales y locales del 2012.

En su oportunidad, Vaquero Ochoa explicó lo relativo a las campañas interinstitucionales de difusión relacionadas con el próximo proceso electoral.

Asimismo, se expuso el análisis de procedimientos para el reclutamiento de capacitadores-asistentes y supervisores electorales, desde fechas de aplicación de este mecanismo, sueldos, número de funcionarios, gastos de campo, prestaciones, así como el intercambio de información relevante.

Por otra parte, los encargados de la capacitación en el ámbito federal y local, Jorge Vázquez González del IFE y Evaristo Martínez Clemente del IEQ, presentaron diversos datos relacionados con el intercambio de información que facilite la integración de las mesas directivas de casilla a través de la Comisión Técnica de Capacitación Electoral.

En su oportunidad, la Vocal Ejecutiva del IFE en Querétaro, Ana Lilia Pérez Mendoza, explicó la relación que existe entre ambos organismos respecto del convenio de apoyo y colaboración suscrito entre los institutos electorales y gobierno del estado, y del anexo técnico número 11; instrumentos jurídicos que aportarán elementos para coadyuvar en el desarrollo de las actividades tendientes a la preparación y ejecución de los próximos comicios.

En esta reunión también asistieron los Consejeros Electorales María Esperanza Vega Mendoza, Yolanda Elías Calles Cantú, Magdiel Hernández Tinajero, Carlos de los Cobos Sepúlveda, Alfredo Flores Ríos; el Director General del IEQ, Ricardo Gutiérrez Rodríguez; y el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Roberto Rodríguez Ontiveros.



Ante la cercanía del 2012

# Alistan proceso electoral

► El IFE y el IEQ llevaron a cabo análisis de documentos e instrumentos jurídicos

## REDACCIÓN

En el marco de los preparativos del proceso electoral 2012, autoridades del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y del Instituto Federal Electoral (IFE), llevaron a cabo el análisis de diversos documentos e instrumentos jurídicos relacionados a la capacitación electoral en materia de elecciones coincidentes.

Reunidos en la sala de sesiones del organismo electoral local, el Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, manifestó que es de vital importancia el acercamiento entre ambos institutos, ya que vienen a facilitar los procesos de organización de los próximos comicios.

En esta reunión que tuvo lugar la mañana del martes 19 de abril, se contó con la presencia de funcionarios del IFE, el Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Luis Javier Vaquero Ochoa y la Directora de Educación de Capacitación Elec-

toral, María Elena Cornejo Esparza, quienes explicaron los modelos de casilla que se podrán adoptar para las elecciones federales y locales del 2012.

En su oportunidad, Vaquero Ochoa explicó lo relativo a las campañas interinstitucionales de difusión relacionadas con el próximo proceso electoral.

Asimismo, se expuso el análisis de procedimientos para el reclutamiento de capacitadores-asistentes y supervisores electorales, desde fechas de aplicación de este mecanismo, sueldos, número de funcionarios, gastos de campo, prestaciones, así como el intercambio de información relevante.

Por otra parte, los encargados de la capacitación en el ámbito federal y local, Jorge Vázquez González del IFE y Evaristo Martínez Clemente del IEQ, presentaron diversos datos relacionados con el intercambio de información que facilite la integración de las mesas directivas de casilla a través de la Comisión Técnica de Capacitación Electoral.

● Acercamiento entre organismos electorales, facilitan procesos de organización de próximos comicios:  
José Vidal Uribe Concha



ESPECIAL

# Podrían "engordar" Legislatura

Alistan redistribución que aumentaría número de diputados

por Abel de la Garza

Podría incrementar el número de diputados en Querétaro, luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) ordenó al director general del organismo, Ricardo Gutiérrez Rodríguez, a realizar los estudios técnicos para una posible redistribución del Estado.

La instrucción es que el director realice los estudios técnicos para la determinación de los Distritos Uninominales y la Circunscripción Plurinominal en que deberá dividirse el estado de Querétaro; así como para determinar si se modifica la integración de los Ayuntamientos del estado de Querétaro.

Lo anterior, principalmente, con el objetivo de buscar un reordenamiento entre territorio, población y número de electores.

Esto como parte de los trabajos previos a la presentación de una Reforma Electoral que está conformando el IEQ.

Y cuyos trabajos han sido abiertos a la participación ciudadana, para lo que ya se han entregado diversas propuestas, incluso por la Cámara Nacional de Comercio, Canaco delegación Querétaro.

Dentro de los trabajos también fue designada la creación de la Comisión Transitoria para la Reforma de la Legislación Electoral del Estado de Querétaro, el Reglamento de la misma, la Convocatoria y el formato de propuestas; documentos que servirán para la presentación de la Iniciativa de Ley que habrá de someterse a consideración de la LVI Legislatura.

Para el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, presidente de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales de la legislatura, la redistribución que ha comenzado a estudiarse resulta un trabajo prudente tras la actualización de datos demográficos en el país, en el año 2010.

"Es prudente y estamos en tiempo de que pueda darse este proceso, porque estarían mejores representados estarían mejores representados de acuerdo a los Distritos y de acuerdo a la población que sacó el INEGI para hacer este proceso".

Los resultados de este estudio, subrayó, deberán tenerse en dos meses, toda vez que la Reforma Electoral debe estar lista a más tardar en septiembre, para que tenga efectos durante el próximo proceso electoral 2012.

"Se tiene que hacer una redistribución ya que implica la asignación de casillas electorales, implicar representantes de casilla en esos lugares la concentración que sea mejor distribuida, el número de electores, que sea controlable, entonces si es necesario que se tenga que hacer este proceso".

Y aunque el diputado consideró que no necesariamente se tendrían que aumentar el número de diputados, todavía no se sabe en qué resultará el estudio que realiza el IEQ.

Actualmente, la entidad está dividida en 15 distritos electorales, de los que emana un diputado por cada uno, más otros 10 que se eligen por la vía plurinominal. Es decir, proporcionalmente al número de votos que obtiene cada partido político en su totalidad de distritos.

Para ello, se inscribe previamente a la elección una lista de nombres en el orden de entrada ante el IEQ.